



Hochfränkische Wochen der Seelischen Gesundheit

Hochbegabung ein Risiko für die persönliche Entwicklung?

Mittwoch, 06. November 2019

20.00 Uhr

Diakonie Hochfranken

Klostertor 2, 95028 Hof

(Mehrzweckraum 2. Stock)

Hochbegabung ist ein Geschenk – aber mit Risiken verbunden, da noch zu viele Mythen über Hochbegabte (Kinder) existieren. Die Vorstellung von Wunderkindern bzw. erfolgreichen Führungskräften bzw. Genies, wie sie häufig in den Medien präsentiert werden, entspricht nicht der Lebenswirklichkeit.

Hochbegabte sind anders. Das Anderssein kann jedoch zu Unverständnis und Ausgrenzung, gar Ablehnung führen. Dies wiederum kann Nährboden für sozial-emotionale und psychische Störungen in der Entwicklung sein.

Deshalb soll dieser Abend aufklären über die Fragen

- Was ist Hochbegabung
- Was bedeutet das für die Betroffenen und ihre Familien
- Was ist zu tun, damit aus Risiken Chancen werden

Referentin: Sabine Schraml

ECHA-Coach, PSI-Kompetenzberaterin, Begabungspädagogin,

Eigene Praxis zur Fachberatung für Hochbegabung

Leitung des „Forum Hochbegabung“